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品牌资讯

LG推出新款极速双核智能手机

本报讯 中信地产在北京南城的航母级

项目中信新城近期将入市。率先推向市场的

将是其中 2 万平方米的公共租赁房和 8 万平

方米的限价商品房，按照政府的规划要求，中

信新城 10 万平方米的限价房建成后，政府将

以低价格进行回购。目前，亦庄的房价大部分

已经超过 25000 元/平方米，尽管大部分普通市

民有迫切的购房需求，但面对日益高企的区域

房价只能“望房兴叹”。随着未来中信新城保障

性住房的低价入市，当地居民的住房需求将得

到部分改善。

“中信新城是中信地产在北京保障性住房

的首次尝试。在今后的开发建设中，严格执行国

家关于促进房地产市场健康发展的政策措施，做

好户型设计、工程质量等方面的工作，同时做好

市政、教育、卫生等配套设施建设。”中信地产的

负责人强调，作为央企，我们不仅仅是建房子和

赚取利润，而重要的是要承担起城市化的建设、

人民生活的改善、经济的发展等社会责任。

据悉，中信新城的项目总体规划面积达

170 万平方米，集高档住宅、酒店、写字楼、商

业、教育、医疗、公园于一体，项目总体建设包

括保障性住房部分。无论是从建筑形式、产品

户型、生活配套，还是社区环境、物业服务等方

面，都将以建造北京新一代公园地产的标杆产

品为目标。同时，该项目还规划了 8 万平方米

生活公园，将与南海子湿地公园连接成一条东

西走向的景观带。

在把保障房建设作为一项社会责任去履

行的同时，中信地产也深知其中的发展机遇

以及所面临的系列挑战。2011 年，保障房建

设目标是 1000 万套，比 2010 年的 580 万套增

长 72%。并且，中央政府今年保障性安居工

程的投资预算约为 1.3 万亿元。面对大幕开

启的保障房“井喷时代”，众多开发商已经开

始跑马圈地。越来越多的房企加大参与保障

性住房建设的力度，这势必给持续调整中的

房地产市场带来变局。中信地产的负责人表

示，加大保障房供给是解决目前房地产市场

发展困境的根本之道，未来任何楼盘都将设

有一定比例的保障房，地产商将被土地“价高

者得”的模式摒弃。

作为民生福利工程的保障性住房建设，最

能彰显企业的品牌和实力。中信地产作为已

有 20 多年开发经验的央企，无论是在技术能

力、资金还是市场经验上都更胜一筹，而这些

优势使其在保障房市场上更显得游刃有余。

据公司网站显示，中信地产已在 20 多个城市

累计开发房地产项目近百个，竣工面积超过

1000 万平方米。除此之外，中信地产拥有更强

的城市运营能力和经验。据悉，其除了开发住

宅项目以外，还在各大城市开发城市运营项

目，北京市场持续热销的北京中信城项目便是

其中之一。 （沈海燕）

作为国内 SUV 市场中颇具竞争实力的陆

风汽车在即将到来的上海车展上欲有所动作，

据悉，陆风汽车在上海车展上将展出陆风 X8、

陆风 X9 两款实力派 SUV，其中堪称当家产品

的陆风 X8 更是携其全新升级版——前不久刚

刚在新疆、广东等地与消费者见面的加装差速

锁的“陆风 X8 导航升级版”，在 4 月 19 日开始

的上海车展上正式亮相。

“陆风 X8 导航升级版”在原有 X8 超豪华

版的配置基础上增配 DVD 导航可视倒车影

像、真皮座椅、脚踏板、行李架、镀漆门把手、挡

泥板等配置，能更好地满足购买 SUV 客户的

个性化需求，同时导航升级版在外观、空间、动

力等方面，依然保留了其传统优势。陆风 X8

外形设计时尚动感，前脸鹰眼大灯、强悍的轮

眉、锋锐腰线，彰显硬朗和大气。2760mm 的

超长轴距，后排座椅放倒后可实现 2460L 的弹

性空间，超大的空间设计可满足多人出行和大

量物件装载需求。动力方面，三菱智能可变气

MIVEC 汽 油 发 动 机 和 意 大 利 VM 柴 油 发 动

机，均具有高功率、低排放、低油耗的突出表

现，加宽加强型的高强度梯形钢车架和发动机

钢护板的配备，再加上专业 SUV 的悬架系统，

更是越野爱好者的首选。

除此之外，陆风 X8 导航升级版的另一大亮

点是加装了差速锁，这款伊顿机械锁式差速器也

被加装在克莱斯勒 JEEP 旗下的大切诺基和指挥

官等高端车型上，在国内自主品牌 SUV 车型中

较为少见。伊顿机械锁式差速器可以在轮胎打

滑时，自动感应打滑，并自动锁止左右车轮，从而

实现扭矩 100%的传递至有效车轮，避免事故及

意外的发生。尤其是对于 SUV 的四驱系统，加

装机械锁式差速器无疑是一种完美的牵引力控

制解决方案。另外，无论车辆在高速或者低速行

驶中发生打滑，机械锁式差速器都可以提供更稳

定更有效的牵引力控制，并与 ESP/TCS 完全兼

容，使车辆保持良好的操控性能。

在上海车展亮相的另一款主力车型陆风

X9，是房祖名在《李献计历险记》电影中的宠

爱座驾，也被诸多户外越野迷所钟爱。陆风

X9 一身明黄色的车身涂装颇为拉风，与传统

暗 色 格 调 的 SUV 相 比 更 多 了 一 份 动 感 和 朝

气，其率先在国内出现的双开门式越野车设

计，让陆风 X9 更具时尚动感。陆风 X9 搭载

国际明星车型的意大利 VM 发动机，最大功

率为 105kW，最大扭矩为 340 牛米，达到国际

领先水平。

陆风汽车此次携两款“利器”登陆上海车

展，在为中国 SUV 市场带来一股新鲜活力的

同时，人们也纷纷猜测陆风近期是否还会有其

他动作。联想前段时间在《李献计历险记》拍

摄现场十分拉风抢镜的陆风 X9 身上醒目的

“陆风 XUV”字样，“XUV”是否将会是陆风汽

车全新的品牌战略？陆风汽车还会有什么吸

引眼球的企业战略曝光？2011 年新的赛季能

否延续其“百冠”辉煌？相信陆风将在近期为

我们一一解开这些迷底。 （杨秀峰）

本报讯 日 前 ，LG 联 合 英 伟 达

（NVIDIA）共同发布了世界首款、中

国首发的 LG 双核智能手机 Optimus

2X 擎天双核（P993），其极速的智能应

用 体 验，被 誉 为 智 能 手 机 里 的 F1 赛

车。如果说 2010 年是智能手机迅猛

发展的一年，那么 2011 年必然是极速

双核智能手机的时代。

LG Optimus 2X 擎天双核智能手

机在网络浏览以及游戏方面，大大超

过在相同时钟速度下运行的单核智能

手机，可以更轻松处理移动办公内容，

一触即发，瞬时启动，即使同时开启多

个 应 用 程 序 也 不 会 影 响 运 行 速 度 。

LG Optimus2X 擎天双核不仅是全球

第一款采用双核处理器的智能手机，

而且也是首款支持 1080P 全高清视频

录像以及回放功能的智能手机，使用

户可以轻松捕捉和分享每一个精彩瞬

间。LG Optimus2X 擎天双核进一步

优 化 了 连 接 和 文 件 共 享 功 能 ，配 备

HDMI 镜 像 ，全 面 支 持 高 清 数 字 传

输。手机用户可以把手机中的内容通

过一条单独的电缆连接在电视或是电

脑显示器上进行观看，轻松享受新鲜

的分享方式。

该机的图形芯片采用 NVIDIA 全

新 GeForce 架构，为手机提供更好的

游戏画面效果及高清视频录制和播放

功能提供了优质保障。当手机与高清

电视屏幕相连接时，通过 HDMI 高清

镜 像 与 螺 旋 仪 传 感 器 的 完 美 结 合 ，

LG Optimus2X 擎天双核立即变为一

部游戏操控手柄，让游戏玩家通过各

项手势变幻，身临其境地体会到竞技

游戏带来的速度与激情。

除此之外，LG Optimus2X 擎天双

核配备了两个高品质的外放播放器，

实现双声道的外放效果，并支持 7.1 双

声道一体声。后置的 800 万像素专业

摄像头，具有自动对焦以及防抖的功

能。其前置的 130 万像素广角摄像头，

可 以 支 持 用 户 的 自 拍、视 频 通 话 功

能。全面支持高清播放，内置高清数

码解码器，可以完美的支持 MPEG- 4

WMV 等多种视频格式，完美的播放

高清影片，打造极致的娱乐体验感受。

作 为 智 能 手 机 中 的 闪 耀 明 星 ，

LG Optimus2X 擎天双核体现了 LG 一

贯的低调奢华的极简主义设计风格。

手机正面采用黑色镜面设计，中间镶

嵌了一块 4.0”英寸大屏，WVGA 的高

清晰分辨率。金属机框加上深棕色背

盖及银色饰板，色调深沉、线条刚硬，

充满成熟的魅力，散发出低调奢华的

气息。手机后盖使用了磨砂材质，加

之 10.9mm 的机身采用了圆弧设计，

更使得 LG Optimus2X 擎天双核手机

的手握感更加舒适。

不论从顶级的硬件配置，低调奢

华的外观设计，还是更为极速、智能的

用户体验来看，LG Optimus2X 擎天双

核当之无愧成为 2011 年智能手机市

场中绝对的明星产品。正如英伟达副

总裁兼中国区总经理张建中先生所

说：“LG Optimus2X 擎天双核的发布，

为我们所有人提供了一个更好的选

择，可以让我们的手机实现以往在 PC

上面所能够达到的功能，这是在以前

传统手机当中无法实现的，而在今天

LG Optimus2X 擎天双核就可以帮我

们实现这些功能。” （梦 杨）

近日，网络上的陶、樊大战再一次把人们

的视线转移到了网络游戏身上，网络游戏是否

是造成青少年上网成瘾的根本原因，这一老生

常谈的问题再次被提出。在论战中，双方讨论

最多的还是青少年该如何正确使用网络，是沉

迷于此还是从中受益。虽然陶宏开认为网络

游戏就是精神毒品，是残害青少年健康发展的

毒药这一观点有些偏激，但是，目前国内的网

游行业整体道德规范的缺失已不可小视。

183 亿元规模，年增长率超过 50%，净利润

率达到 50%，超过 7000 万用户规模，10 家海外

上市公司……这组炫目的数据展现的是处于

蓬勃发展中的中国网络游戏行业。但是，这一

辉煌数据的背后，却隐藏着对青少年保护的缺

失、行业内的畸形竞争、为了短期利益游戏厂

商的不择手段等行业问题。从 2008 年的“三

氯氰胺”事件到双汇集团的“瘦肉精”事件，不

仅让企业受了巨大的损失，也让整个中国食品

业承受着重大的危机。他们是不知道这些所

带 来 的 危 害 吗 ？ 是 不 知 道 被 查 处 后 的 严 惩

吗？只是，当利益的诱惑摆在眼前时，道德早

已被抛之脑后了。传统行业尚且如此，那么新

兴的网游行业又如何呢？

因为网络的无局限性，相关法律法规的不

完善以及其中存在的巨大利益，使得网游行业

成为了厂商眼中的淘金矿。低俗、色情、暴力

是厂商们常常用来吸引玩家的有力武器，打开

网页，这些游戏就会自动出现在人们眼前，对

于一个成年人来说可能会有足够的自控力来

控制自己的行为，而对于一个未成年的孩子来

说，这样的诱惑实属难挡。在微博中，陶宏开

也强调，“行业里各个商家的素质是不一样的，

所以出现了三鹿奶粉、瘦肉精猪肉等。游戏行

业里更是如此，大量游戏里充斥暴力血腥，专

门用穿着暴露的艳照妖女大做广告，刺激心智

还未成熟的孩子，这是一种自私的危害社会的

商业行为。”之所以会出现这种危害社会的行

为，是因为我国网游环境的不健全所致。

作为一个新兴的文化产业，短短的 10 年

时间，网络游戏所获得的利益就超过许多传统

行业。然而，随着时间的推移，人们从先前的

欣然接受却发展到了现在的排斥心理。正是

因为网游行业自身的自律性差，厂商之间的恶

性竞争，低俗恶劣的运营，已经偏离了大众的

价值观：家长认为网络游戏会导致孩子沉迷堕

落，再加上大众媒体的负面报道，更把网游塑

造成了侵蚀未成年人心灵的洪水猛兽。长此

以往下去则会造成网游行业的整体崩溃。如

果想要蓬勃发展，在应有的法律法规的监管下

行业内就必须要有一套完整的道德规范，否

则，网游行业将会面临更大的危机。

在整个事件中，可以看到，无论是陶宏开

还是樊小宁，两个人痛斥的都是那些血腥暴力

的游戏和自私的无良商家，而并没有全盘否定

整个游戏行业。“我从未笼统地一概反对网游”

陶教授强调，“我认为游戏分为：健康的、休闲

的和有害的三种，我也关注健康网游的发展。”

就像陶、樊两人一样，许多家长并不是一

味的反对网络游戏，只是希望市场上能有多一

些适合青少年的、健康的网络游戏，让孩子在

一个健康的环境中成长。

那么，何为健康网游呢？2005 年，我国文

化部游戏产品内容审查委员会审定了第一批

适合未成年人的网络游戏产品，这些产品均以

卡通、益智、弱成瘾、无色情暴力等特点展现在

玩 家 面 前 。 随 后 几 年 ，《 极 品 飞 车 OL》、

《HELLO KITTY OL》、《51 号星球 OL》等游戏

的出现，又把健康网游的范围做了扩大化。同

时，要求国内对游戏、出版物进行分级管理的

呼声也是越来越高，行业的准入门槛也被不断

提高。这些都是中国网游行业健康发展的良

好兆头。

随着网络游戏产业高速增长与用户消费

需求的改变，随着第一代游戏发展快速滋生的

“私服”、“外挂”等违法行为，严峻的网络环境

使得越来越多的游戏厂商需要寻求新的发展

方向，而健康网游将会是一个必然的发展趋

势。在辩论过程中，樊小宁也表示认同陶教授

观点，发展健康网游，只有好的、健康的网游才

是玩家真正需要的。如果这次的讨论能够给

整个网游行业敲响警钟，让我国的网游行业能

在一个良好的环境下成长，各个厂商都创造出

健康、好玩的网络游戏，那么，这种辩论多有几

次又有何妨。 （一 言）

本报讯 日前，燕郊国家高新技

术产业开发区揭牌仪式暨建设推进大

会举行，燕郊高新区成为了全国距离

北京市中心最近的高新区。1992 年 8

月，燕郊经济技术开发区成立；1999

年，成为河北省省级高新区；现在又从

“省级高新区”向“国家高新区”升级，

实现了三次的跨越“升级”。

燕郊高新区领导介绍，“升级”意

味着政策的调整、产业的转型、功能

的完善以及在区域经济中地位的提

升 ，意 味 着 燕 郊 还 将 在 高 新 科 技 产

业、现代服务业以及商务配套、居住

环境、公共服务等方面进行大步伐的

发展和改善。

（朱 阳）

燕郊国家高新技术产业开发区揭牌

本报讯 目前，不断上涨的黄金

价格使得黄金典当市场持续升温。宝

瑞通典当行近期黄金典当业务量增长

了 70%。宝瑞通典当行运营官董伊表

示，目前黄金典当在民品业务中占据

了主体地位，典当金额通常占到民品

典当金额的 30%到 40%左右。

“这种局面会维持一段时间，专家

乃至客户现在普遍看涨金价。”宝瑞

通典当行民品经营中心资深专家朱

慧玲说。据介绍，目前宝瑞通的黄金

受 当 价 格 已 涨 至 255 元/克 ，如 果 直

接 绝 当，收 当 价 格 可 提 高 到 282 元/

克。在典当行购买黄金比较合算，目

前宝瑞通黄金价格普遍比市场零售

价低 20-30 元。 （李 丽）

高金价预期 典当行黄金当品销售增加70%

本报讯 近日，全球管材、长材、

锻压和加热技术设备领域的领军企

业——SMS Meer 正式与齐齐哈尔北

方锻钢制造有限责任公司（简称“北方

锻 钢 ”）签 订 了 新 的 合 作 协 议 ：SMS

Meer 将为北方锻钢提供一套规格为

60MN/70MN 的 自 由 锻 压 机 。 在 不

久的将来，这套自由锻压设备将生产

出大量可用于不同工业领域的高标准

的工具钢、不锈钢以及高合金材料等

产品，从而进一步提升北方锻钢在中

国钢铁行业的竞争优势。据悉，该套

设备将于 2012 年夏季正式投产测试。

作为大连东北特钢集团旗下的

子公司之一，一直以来，北方锻钢公

司都努力通过技术改造实现锻造产

品的优化升级，从而进一步扩展它的

产品范围。此次和 SMS Meer 的成功

合作，将对其优化产品结构起到至关

重要的作用。 （梦 杨）

SMS Meer接获齐齐哈尔北方锻钢新订单

中信新城10万平方米保障性住房将入市

陆风两款主力车型登陆上海车展

提高准入 加强自律 网游行业在骂声中成长

本报讯 日前，由江苏省商务厅

公平贸易局、江苏省世界贸易组织事

务中心、江苏省射阳县委县政府联合

主办，盐城捷康三氯蔗糖制造有限公

司协办的“保护知识产权，促进可持续

发展——盐城捷康中国唯一主动加入

美国 ITC-337 诉讼胜诉两周年”新闻

发布会召开。

盐城捷康是中国唯一主动加入美

国 ITC-337 调查并取胜的企业，目前

为中国第一全球第二的三氯蔗糖专业

生产企业。在“未雨绸缪是投资，亡羊

补牢是费用”理念指导下，赢得了巨大

的国际市场。在 ITC 胜诉后，其将自

主知识产权作为发展支点，申请了 8

项中国专利和 4 项美国专利，现已获

得 4 项中国专利及 2 项美国专利，公司

从 2009 年起在马德里协约内的 15 个

国 家 和 印 度 、日 本 均 申 请 了 商 标 专

利。同时，通过市场带动技术，通过技

术降低成本提高质量，使产品占据绝

对优势。

盐城捷康目前已在世界多地设立

专业直销公司，供应全球多个领域。

2010 年，其销量增长率为 100%，预计

今年增长率将保持在 70%以上。为满

足需求，盐城捷康于 2010 年 7 月实现

二期扩能投产，及启动三期扩能项目，

“十二五”期间，计划投资 12 亿元，实现

产能 4000 吨的战略目标。同时，盐城

市政府于 2010 年 10 月批准，以盐城捷

康 4000 吨三氯蔗糖扩能项目为核心的

盐城市生物食品科技园设立。

（梦 杨）

盐城捷康加大自主知识产权保护力度

本报讯 4 月 19 日，凯德商用中国宣布：从

即日起对目前旗下所拥有的 47 家以“嘉茂”和

“嘉信茂”品牌命名的购物中心（包括 11 个未

开业项目）进行变更，冠以“ 凯德”名称，更名

为“凯德 MALL”或“凯德广场”。由于项目遍

布全国 32 个城市，将分批有序地进行项目更

名。更名工作预计在今年第三季度完成。

凯德商用中国总裁吴顺永表示：“我们进入

中国以来，业务发展稳健，管理及拥有的购物中

心不仅在一线城市有知名的地标性项目，同时

也深入到了二、三线城市。现凯德商用中国将

旗下购物中心与企业品牌‘凯德’紧密联系，进

一步表明了我们深耕中国市场的决心。我们作

为一家具有国际背景、国际网络的购物中心运

营者，在商业地产开发与管理的完整业务链上

拥有独特优势。我们希望能与中国的零售商业

共同发展，提升行业国际性，提高消费者生活品

质。考虑到中国的地域差异以及消费者偏好，

更名也保留了灵活性。部分购物中心因其地标

性地位，所以保留其特色，例如：大连‘凯德和平

广场’,由于‘和平广场’已在当地具有较高知名

度，因此保留这一部分。这也显示我们为国际

化和本土化的有机结合所做的努力。”

此次更名，除了原“嘉茂”、“嘉信茂”购物中

心名称的变化以外，购物中心 Logo 也将“变脸”：

购物中心新品牌 Logo 中的蓝色“凯德”两字，体

现购物中心名称与企业品牌的紧密联系。“凯德”

外围以赤橙黄绿四色彩带相围。“凯德”两字与

“彩带”主标识的右侧，将根据不同需要注上副标

识，组成各购物中心具有自己特色的 Logo。此

次更名将把企业国际化的品牌定位融入到购物

中心的品牌中，并致力于为城市居民延展生活空

间，成为家之外的另一个放松身心的场所。

“作为新加坡凯德商用旗下的企业，凯德商

用中国将其购物中心的品牌与公司品牌进行关

联，是为了配合公司的长期战略，一方面表达了

深耕中国市场的决心，另一方面以达到品牌的

规模化效应，从而更好地为我们的租户以及消

费者提供服务。同时，作为一家在新加坡上市

的企业，凯德商用将通过综合性的管理平台，开

发、并购、资产管理与改良，创造持续增长的资

本价值，为社会、投资者、员工、顾客、租户提供

更大的价值。”凯德商用总裁林明志对凯德商

用中国此次品牌整合给出了更深层次的诠释。

林明志也评价了凯德商用中国过去的表

现：“凯德商用中国自从进入中国以来，稳健发

展，快速成长，取得了不错的成绩。未来，我们

会更好地适应市场需求，通过规模、集中、平衡

的策略，加速业务发展。在未来三到五年内，

把在中国目前拥有并管理的购物中心数量从

53 家翻一番，扩大到 100 家。” （沈海燕）

凯德商用中国启动全国品牌整合


